

COMPLETAMENTE TUYO

ADORACIÓN E INTERCESIÓN



www.reddeadoradores.com
ESTABLECIENDO ALTARES DE ADORACION EN LAS NACIONES
SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA

2019 ALTAR #004

ALTAR DE ADORACIÓN
EN VIVO

“Completamente Tuyo”

#RedDeAltaires

LA SEMANA PASADA: Oramos por Arabia Saudita. El Señor instruyó simplemente adorar. Adorar en nombre de aquellos que viven en la esclavitud espiritual. Aquellos que se encuentran en un lugar seco, un desierto, en sus vidas. Un lugar donde cuando miras a tu alrededor, solo puedes ver la muerte y desesperanza en lugar de la vida.

ESTA SEMANA: Esta semana estaremos de pie en la brecha y levantando nuestras voces como una sola voz para la nación de Guatemala.

LA VISIÓN: El Señor nos habló este año para comenzar a enfocar nuestros momentos corporativos de oración e intercesión aquí en el Altar de Adoración. Comenzó a hablarnos para que nos paremos en la brecha de las naciones de la tierra y alzamos nuestras voces en la adoración al establecer un Altar de adoración en 52 naciones diferentes y / o regiones del mundo.

Durante estas 52 semanas de 2019, nos tomaremos tiempo para orar específicamente por una nación diferente cada semana hasta que hayamos orado por cada una de las 52 naciones diferentes.

“Te animamos a que nos acompañes en este viaje de 52 semanas alrededor del mundo.”

Altar de Adoración / Ministerio Red de Adoradores

San Rafael, Mendoza – Argentina || WhatsApp: +54-9-260-466-3930 || Email: info@reddeadoradores.com

REFLEXIÓN

Completamente tuyo, debe ser nuestra oración! Es en Su presencia que somos cambiados de adentro hacia afuera. Cuanto más nos acercamos al fuego que nos purifica y cuanto más permanecemos en su presencia, más nos hacemos como Él en todas las áreas de nuestras vidas.

Solo cuando permanecemos en Cristo, el proceso continúa. Juan 15, habla sobre la importancia de permanecer conectado a la vid y, aparte de Él, ¡no podemos hacer nada! Los que permanecen en Él producirán mucho fruto. Se espera que produzcamos fruta. Parece que cada vez es más difícil ver la fruta genuina. Parece que lo que vemos es artificial y falso. Al igual que esas frutas de plástico falsas que se exhiben en un recipiente de cristal en una sala de exhibición. Sin embargo, estas frutas no tienen valor nutricional ni para nosotros ni para los demás. ¡Es sólo la apariencia! ¡Es una ilusión!

Esto no es nada nuevo para Dios, Él ve a Sus hijos cuando nadie está mirando, Él conoce las intenciones del corazón. El Padre está buscando personas que se hayan vendido radicalmente por completo a él. Aquellos que no están mezclados dentro de sus corazones. Han puesto sus afectos completamente en Él, sus vidas son un libro abierto para que otros puedan leer y ver a Cristo manifestado a través de ellos.

¡No se desanime!

Yo creo que hay un remanente que está siendo preparado y podado para esta temporada.

Eche un vistazo al [capítulo 8 de Ezequiel](#). Dios le muestra a Ezequiel un momento en el que la casa de Judá y sus Ancianos se esconden en cuartos oscuros detrás de puertas cerradas contaminadas por la idolatría en sus corazones.

Ezequiel 8 (RVC)

Visión de las abominaciones en Jerusalén

- 1) El día cinco del mes sexto del sexto año, yo estaba sentado en mi casa, en compañía de los ancianos de Judá, cuando de pronto la mano de Dios el Señor se posó sobre mí.
- 2) Me fijé, y vi una figura semejante a la de un hombre, aunque de la cintura para abajo parecía fuego, y de la cintura para arriba su resplandor tenía el aspecto del bronce refulgente.
- 3) Aquella figura extendió la mano, y me tomó por los cabellos; entonces el espíritu me elevó por los aires, entre el cielo y la tierra, y en visiones de Dios me llevó a Jerusalén, a la entrada de la puerta interior que mira hacia el norte, donde estaba el recinto de la imagen que despierta los celos de Dios,
- 4) ¡y allí estaba la gloria del Dios de Israel, tal y como la había visto en la visión del campo!
- 5) Y me dijo: «Hijo de hombre, dirige ahora la mirada hacia el lado norte.» Yo dirigí la mirada hacia el norte, y allí en el norte pude ver, junto a la puerta del altar, y en la entrada misma, la imagen que despierta los celos de Dios.
- 6) Entonces me dijo: «Hijo de hombre, ¡mira lo que éstos hacen! ¡Mira las grandes abominaciones que el pueblo de Israel perpetra aquí para alejarme de mi santuario! Pero sigue viendo, y verás abominaciones aún mayores.»

- 7) Me llevó entonces a la entrada del atrio, y me fijé, y vi en la pared un agujero.
- 8) Me dijo entonces: «Hijo de hombre, haz un hoyo en la pared.» En cuanto hice el hoyo en la pared, vi una puerta.
- 9) Entonces me dijo: «Entra, y ve cuántas cosas malvadas y repugnantes hacen éstos aquí.»
- 10) Yo entré, y miré, y pude ver toda clase de reptiles y de bestias repugnantes, y vi que por toda la pared estaban pintados todos los ídolos del pueblo de Israel.
- 11) Delante de ellos estaban setenta ancianos del pueblo de Israel, cada uno con su incensario en su mano, y en medio de ellos estaba Jazanías hijo de Safán. Y subía una espesa nube de incienso.
- 12) Me dijo entonces: «Hijo de hombre, ¡mira lo que hacen a escondidas los ancianos del pueblo de Israel! ¡Todos ellos tienen sus alcobas pintadas de imágenes! Y es que dicen: “El Señor no nos ve. El Señor ha abandonado la tierra.”»
- 13) Luego me dijo: «Sigue mirando, y vas a ver cosas aún más repugnantes que éstos hacen.»
- 14) Entonces me llevó a la entrada de la puerta del templo del Señor, la que está al norte, y allí vi a unas mujeres sentadas, las cuales lloraban por el dios Tamuz.
- 15) Allí me dijo: «¿Lo ves, hijo de hombre? Pues sigue mirando, y verás cosas aún más repugnantes que éstas.»
- 16) Me llevó luego al atrio interior del templo del Señor, y allí junto a la entrada del templo del Señor, entre la entrada y el altar, vi como veinticinco varones que, de espaldas al templo del Señor, estaban de rodillas y con la mirada puesta hacia el oriente, para adorar al sol.
- 17) Entonces me dijo: «¿Lo has visto, hijo de hombre? ¿Acaso cree el pueblo de Judá que es poca cosa cometer aquí actos tan repugnantes? No sólo han llenado de maldad la tierra, sino que además quieren provocar mi enojo. ¡Hasta me hacen oler sus hediondos ramos!
- 18) ¡Pues también yo voy a proceder con furor! ¡No voy a perdonarlos, ni les tendré misericordia! ¡Bien pueden gritar hasta desgañitarse, que yo nos les haré caso!»

Creo que Dios nos está llamando a un lugar más alto en la adoración y la intimidad. Este lugar más alto requerirá más de nosotros, pero los beneficios son mayores. Es hora de examinarnos a nosotros mismos, mirar hacia adentro y pedirle al Señor que nos muestre qué pequeños zorros pueden estar echando a perder la vid. Creo que si venimos ante Él con sinceridad, Dios nos mostrará y nos dará la capacidad de superar esas áreas de perversión, idolatría y pecado de nuestras vidas. Así que realmente podemos decir ... **¡YO SOY TUYO COMPLETAMENTE!**

APLICACIÓN

Esta semana, tomemos tiempo para orar...

- 1. Esta semana, oremos para que la casa de Judá salga de la oscuridad y que salga de sus cuartos ocultos de idolatría secreta y que sea la adoración verdadera que el Padre esta buscando de sus hijos.**
- 2. Ora por encuentros y visitas sobrenaturales con Dios en las congregaciones.**
- 3. Ore por el remanente de creyentes que están en el país y aquellos que son misioneros.**
- 4. Continúa orando por Guatemala en las siguientes áreas:**
 - A. Espiritual**
 - B. Gubernamental**
 - C. Social**

Nacidos En Sion,
Christopher y Dorian Goins



YouTube: Aviva El Fuego
<https://youtu.be/zzb6eUyvitic>

[Mas Recursos \(Ministerio Red de Adoradores\)](#)